

WIR UNTERSTÜTZEN DIE INITIATIVE HALBEHALBE

🕒 3. DEZEMBER 2019 💬 KEIN KOMMENTAR ☰ NEWS

Parteienbühne für Dienstag, den 3. Dezember 2019

Wir unterstützen die Initiative HalbeHalbe

Kaum sind die Gemeinderatswahlen diesen Frühling über die Bühne gegangen, sind die Parteien in der Vorbereitung der Landtagswahlen 2021. Kandidat*innen werden gesucht, Personen angefragt, erste Gespräche geführt.

Es ist primäre Aufgabe aller Parteien, Männer und Frauen für eine Kandidatur zu gewinnen. Doch wie können wir potentielle Kandidatinnen gewinnen, wenn die Repräsentanz von Frauen im Landtag so gering ist? Die Frage lässt sich nicht so einfach beantworten. Es sind verschiedene Faktoren, welche über die Wahl von Kandidat*innen entscheiden. Auch unsere Vorstellungen, unsere Rollenbilder und Erwartungen, die wir an Männer und Frauen knüpfen, tragen dazu bei, inwiefern wir eine Person als geeignet betrachten.

Wir können innerhalb der Partei Rahmenbedingungen schaffen, die unsere Haltung zum Thema Chancengerechtigkeit zum Ausdruck bringen. In den Statuten der Freien Liste ist die möglichst paritätische Besetzung von Gremien seit jeher verankert. Wir machen damit seit 35 Jahren gemeinsam Politik und das mit grosser Konstanz.

Es ist ein kluges und zielorientiertes Vorgehen, wenn in unserer Verfassung ebenfalls ein Rahmen geschaffen werden soll, welcher zur Förderung einer ausgewogenen Vertretung von Frauen und Männern in politischen Gremien beitragen kann.

Unterstützen Sie die Unterschriftensammlung der Verfassungsinitiative HalbeHalbe.

Der Vorstand der Freien Liste



HINTERLASSE EIN KOMMENTAR

Deine Emailadresse wird nicht veröffentlicht. Pflichtfelder sind mit * markiert

Kommentar

Name *

Email*

Webseite

ABSENDEN



Voheriger Beitrag

MEHR DEMOKRATIE OHNE
GRUNDMANDATS-ERFORDERNIS

Nächster Beitrag

LANDTAGS-TALK, DIENSTAG, 10.
DEZEMBER, 18.30 UHR



Freie Liste, Birkenweg 6, 9490 Vaduz, Telefon +423 231 17 31